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ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ НАШЛОГО-

к высокой эштЕктивности
ТРУЛА КОЛЛЕКТИВА !

На 50—70 процентов еже-

месячно          перевыполняет
производственные задания

заготовщица - пошивалыци-

ца регенератного завода

Елена Аркадьевна Горбуно-
ва. Она профгрупорг брига-
ды. Недавно Е. А. Горбуно-
ву приняли кандидатом в

члены КПСС.
Фото О. Антонова.

И опыт,
И МАСТЕРСТВО
■ Третий год десятой пятилетки Ев-
гении Ивановой из бригады № 6 фи-
лиала швейного объединения «Маяк»
запомнится на всю жизнь не только

потому, что она еще больше утверди-

ла себя в качестве опытной произ-

водственницы, но и потому, что нака-

нуне 61-й годовщины Великого Ок-
тября на партийном собрании ее

единодушно приняли в члены КПСС.
Это высокое доверие она оправдыва-

ет в повседневном труде. За четыре

года работы швеей Е. Иванова стала

квалифицированной работницей.
— Очень подвижная, быстрая   на

руку, Женя может выполнить любую

операцию, — рассказывает мастер

Л. Н. Борисова. В среднем она вы-
полняет норму выработки на 140 про-

центов. По своей натуре она человек

прямой, честный, и за это ее уважа-

к*. Вот уже несколько лет избирают
профгрупоргом. Иванова — первый
помощник мастера во всех делах.

Работает Евгения на обрезной
швейной машцне: соединяет ва1инс
болоньей. От качества настрочки

ткани зависит и качество куртки.

Когда приходят на работу девушки
из ГПТУ, их сажают рядом с опыт-

ной работницей, чтобы они переняли

приемы труда, учились работать без
брака. Ведь девиз социалистического

соревнования швей: «От высокого

качества работы каждого — к рысо-
кой эффективности труда коллекти-

ва!».
Н. ДЕРНОВА.

Коллектив участка № 6 настойчиво

стремится наверстать упущенное,

чтобы к финишу года прийти с вы-

полнением социалистических обяза-
тельств. По итогам октября шахтеры

заняли первое место в общешахтном
социалистическом соревновании.    Хо-

роших результатов добились в нояб-
ре. План одиннадцати месяцев добы-
чи горной массы перевыполнен. Это
значит, что участок рассчитался с

долгом. Ритмично работают обе
бригады — добычная во главе с
А. П. Басовым и проходчиков, руко-

водимая И. Я-. Яковлевым.
С. СИРЯК,

горный мастер участка № 6 шах-

ты «Ленинградская», рабкор.

■10 ИЮЛЯ 1949 года при созда-

'^ нии бригады плотников из 7
человек меня назначили бригади-
ром. Я только что закончил фаб-
рично-заводское обучение. Нам в

ту пору было по девятнадцать и

двадцать лет. Все мои сверстники
— А. М. Соболевский, А. П. Гу-
минский, В. А. Серегин, С. П. Бу-
равкин, С. И. Коробков и П. Ф.
Гайсенок работают в бригаде и

поныне. Это кадровые рабочие,
ими по праву можно гордиться.

В те послевоенные годы строить
было тяжело, мы не имели такой
техники, как в настоящее время.

Все делали вручную. С тех пор

многое изменилось.

Сегодня бригада — один из
старейших коллективов не только
в строительном тресте № 63, но

и в нашем городе. Когда стало
развиваться движение за комму-

нистическое отношение к труду,
мы включились в соревнование за

право называться коллективом

коммунистического труда, а в ин-
дивидуальном соревновании — за
присвоение звания ударника ком-
мунистического труда. И с 1966
года нас было тогда уже 15 чле-
нов, каждый с гордостью носит

почетное звание ударника, а кол-
лектив — «бригада коммунистиче-
ского труда».

В настоящее время в бригаде
23 строителя. В нашем коллекти-

ве крепкая трудовая дисциплина.
Каждый член бригады ответст-
венно относится к порученному
Делу. Родина оценила наш труд -4.
Шесть членов бр^ады иМейт пра-
вительственные награды. Стараем-
ся не только р'глично работать,
но и активно участвовать в обще-

ственной жизни. Десять рабочих
бригады являются членами народ-

ной дружины, один раз в месяц

всем коллективом выходим на ох-

рану общественного порядка в го-

роде.

ВЫПОЛНЯЕТЕ ЛИ  ВЫ

СВОИ ОВЯЗАТЕЛЬСТВЛ?

а

НАША
БРИГАДА

Коллектив нашей бригады в

третьем году десятой пятилетки
добился высоких трудовых пока-
зателей в социалистическом со-

ревновании: план трех лет деся-

той пятилетки выполнил к 27 сен-

тября. Так мы отмечаем 30-летие
нашей бригады.

Нельзя умолчать о морально-
психологическом климате' в брига-
де. Он способствует деловому на-

строю. Когда приходят к нам лю-

ди из других бригад, где они бы-
ли недисциплинированы, прогули-
вали, и их спрашиваешь, почему

они стали другими, слышишь в

ответ: у вас в бригаде не на сло-
вах, а на деле ведется воспита-
тельная работа, труд организован
так, что нет простоев. Простоев у

нас нет потому, что 70 процентов

Сессия Верховного Совета СССР
завершила  работу

МОСКВА. (ТАСС). 1 декабря завершила работу десятая сес-

сия Верховнбго Совета СССР девятого созыва.

В этот день состоялось второе совместное заседание Совета
Союза и Совета Национальностей.

Бурными, продолжительными аплодисментами депутаты и

гости встретили товарищей Л. И. Брежнева, Ю. В. Андропова,
В. В. Гришина, А. А. Громыко, А. П. Кириленко, А. Н. Косыгина,
Д. А. Кунаева, А. Я. Пельше, Г. В. Романова, М. А. Суслова,
Д. Ф. Устинова, К. У. Черненко, В. В. Щербицкого, Г. А. Алиева,
П. Н. Демичева, В. В. Кузнецова, П. М. Машерова, Ш. Р. Раши-
дова, М. С. Соломенцева, Н. А. Тихонова, Э. А. Шеварднадзе,
И. В. Капитонова, В. И. Долгих, М. В. Зимянина, Я. П. Рябова,
К. В. Русакова, АА. С. Горбачева.

С докладом о проекте Закона СССР о Гражданстве СССР
выступил первый заместитель Председателя Президиума Верхов-
ного Совета СССР депутат В. В. Кузнецов. Изложив в основных

чертах содержание проекта Закона, докладчик отметил, что при-

нятие Закона о Гражданстве явится заметным вкладом в выпол-

нение поставленной XXV съездом КПСС задачи по дальнейшему
совершенствованию нашего законодательства и укреплению социа-

листического правопорядка, осуществлением на практике поло-

жений новой Конституции СССР, надежной гарантией прав со-

ветских граждан.

Затем состоялись прения. Депутаты вносили предложения ут-

вердить представленный на их рассмотрение проект Закона.
Сессия единогласно приняла Закон СССР о Гражданстве

СССР.

членов бригады   имеют   смежные

профессии.

Хочу прямо сказать, что в улуч-

шении качества работ, укрепле-

нии трудовой дисциплины очень

многое зависит от бригадира. У
нас в ПМК-102 семь бригад, из

них ведущих только три, а если

бы все шесть бригад были пере-
довые, успех был бы огромный.

Говоря о роли бригадира, нуж-

но подчеркнуть, что уважают то-

го, кто подает пример как в ра-

боте, так и в быту, кто находит-

ся там, где нужна моральная

поддержка.

В нашем коллективе есть еще

две ведущих бригады, которые

возглавляют Б. Е. Кудрявцев и

П. Ф. Никеев. Эти бригадиры
пользуются уважением среди ра-

бочих, они требовательны и прин-

ципиальны не только к людям,

но и к себе. Оба коллектива вы-
полнили план трех лет 10-й пяти-
летки к первой годовщине Кон-
ституции СССР.

На бригадном собрании, под-

считав свои возможности, мы

Приняли повышенные социалисти-

ческие обязательства: выполнить

задание десятой пятилетки к

110-й годовщине со дня рождения

В. И. Ленина с высоким качест-

вом работ. Атмосфера в нашей
бригаде такова, что она помогает

нам из месяца в месяц перевы-

полнить Плановые задания. И в

этом — залог успеха,

В. ВАРАНКОВ,
бригадир ПМК-102.

О РАБОТЕ
С КАДРАМИ

На заседании партийного ко-

митета совхоза «Родина» обсу-
жден вопрос «О выполнении

постановления бюро Сланцев-
ского ГК КПСС «О состоянии

и мерах улучшения работы с

кадрами в СПО «Родина».
С докладом выступила ийст-
руктор отдела кадров совхоза

коммунист Н. С. Алликас. Вы-
ступили также коммунисты

старший инспектор по подго-

товке кадров объединения
Л. А. Канина, председатель ра-

бочего комитета профсоюза
В. Н. Семенова, заместитель
генерального директора объеди-
нения по снабжению Н. А. Ку-
харев, секретарь парткома

Б. Д. Иванов.
Партком отметил, что пар-

I тийная, профсоюзная и комсо-

мольская организации совмест-
но с администрацией провели

определенную работу по улуч-

шению качественного состава

руководителей и специалистов

сельскохозяйственного про-
изводства, подготовке и закре-
плению на селе механизаторов

и других рабочих массовых

профессий. В совхозе идет
планомерное повышение знаний
специалистов и руководителей
среднего звена. На базе голов-

ного совхоза создан и уже три
года функционирует народный
университет передового опыта.

Были отмечены и серьезные

недоработки: не на должном

уровне работает совет настав-
ников, недостаточно активна
работа по профориентации,
партийный комитет не требова-
телен к бригадирам и специа-

листам среднего звена как вос-

питателям   коллектива.  •

Принято постановление, на-
правленное на дальнейшее со-
вершенствование работы с кад-
рами.

О ВОСПИТАНИИ
НРАВСТВЕННОСТИ

В партийной организации
горбыткомбината состоялось
собрание, на котором комму-

нисты рассмотрели вопрос «О
задачах парторганизации по
усилению нравственного воспи-
тания трудящихся в свете тре-
бований XXV съезда КПСС».
После обсуждения доклада се-
кретаря партбюро Г.  А.  Бого-

любовой коммунисты приняли

постановление, в котором отме-

чен ряд упущений и недорабо-
ток партийной организации по
нравственному         воспитанию

трудящихся и намечены меры

их устранения. Собрание отме-

тило, что слабо эта работа от-

ражена в плане экономическо-
го и социального развития гор-

быткомбината и плане работы
партийной организации.

Собрание обязало партийное
бюро разработать план прак-

тических мероприятияй, на-

правленных на повышение ро-
ли общественных организаций
в нравственном воспитании

трудящихся.

НА ГАЗЕТНЫЕ
ТЕМЫ

На заводе «Сланцы» прове-

ден семинар ответственных за

выпуск и корреспондентов за-
водской стенной газеты «Маяк
коммунизма». На нем подведе-
ны итоги работы, намечены це-
ли и задачи по совершенство-

ванию деятельности редколле-

гий. Редактор стенгазеты, не-

давно утвержденный на эту
общественную должность, ком-
мунист Леонид Михайлович
Клопотенко сделал подробный
анализ работы редколлегии, на-

чиная со второго квартала те-
кущего года. В своем выступ-

лении остановился на тематике
и качестве выступлений, на

оформлении газеты, на степени

участия в подготовке материа-
лов руководителей и идеологи-

ческого актива.

Редактор наряду с достоин-

ствами газеты отметил ряд не-
достатков, над которыми пред-
стоит работать: отсутствие

четкого планирования тем,

рубрик, эпизодичность выступ-
лений по вопросам экономии,

партийной,          комсомольской
жизни в коллективах, по охра-
не природы, редки выступления
секретарей цеховых партийных
организаций, партгрупоргов.

На семинаре объявлен кон-
курс на лучший материал в
стенгазете о передовиках, нова-
торах  производства.

О состоянии работы редкол-
легии, о поднятых проблемах
на семинаре Л. М, Клопотенко
выступил на оперативном сове-
щании секретарей цеховых
парторганизаций в парткоме.

ИЗВЕЩЕНИЕ

7  декабря 1978 года в 11 часов в малом зале ДК СПЗ «Слан-
цы» проводится «День депутата».

8  14 часов там же заседают постоянные комиссии горсовета.
Постоянные комиссии по строительству и промышленности
строительных материалов, охране природы проводят совмест-
ное заседание в доме по ул. Свердлова, 12-6, по бытовому об-
служиванию "- в Пелешском сельском Совете.

Исполнительный комитет!
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РЕКОРДНЫЙ
РУБЕЖ
НЕФТЯНИКОВ
САМОТЛОРА
Задание трех лет пятилет-

ки по добыче нефти досроч-
но выполнило объединение
«Нижневартовокнефтег аз»,

коллектив которого разра-

батывает самотлорское и со-

седние с ним месторожде-

ния Среднего Приобья. С
начала пятилетки сибиряки
добыли свыше 424 миллио-
нов тонн жидкого топлива.
Столько горючего было по-
лучено на всех Тюменских
промыслах за начальные де-

сять лет их освоения. Пере-
довой коллектив на деле до-

казал, что он по праву яв-
ляется инициатором социа-
листического соревнования
в отрасли за досрочное

выполнение плана 1978 го-

да.
Нефтяники, как и все со-

ветские люди, с огромным

вниманием изучают мате-
риалы только что состояв-
шегося Пленума ЦК КПСС,
выступление на Пленуме
товарища Л. И. Брежнева.
Труженики Самотлора по-

стоянно нацелены на даль-
нейшее увеличение добычи
нефти, укрепление топлив-

но-энергетической          базы
страны, значение которой
особо подчеркнул Леонид
Ильич. Соревнование помо-
гает находить и внедрять

необходимые резервы.
Коллектив объединения

стремится сделать все, что-
бы с честью выполнить ре-
шения XXV съезда партии
по созданию в Западной
Сибири главной топливно-
энергетической базы стра-
ны. Буровые вышки подни-

маются в более северных
районах. Новые площади в
ближайшее время станут

давать основные приросты

добычи «черного золота».

Только в этрм году объеди-
нение начало разработку
шести месторождений.

ПРАВО
ВЕСТИ ЗА СОБОЙ
Должность ионтролера

ОТК упразднена в штатном
расписании первой смены

установочного цеха завода
«Киргизкабель». Коллекти-
ву, в котором три четверти

рабочих владеют личным

клеймом качества, доверено
работать на самоконтроле.

Выступая на состоявшемся

Пленуме ЦК КПСС, товарищ

Л. И. Брежнев подчеркнул,

что итоги пятилетки в 'ог-
ромной степени будут зави-

сеть от дальнейшего повы-

шения боеспособности всех
звеньев партии, инициативы

и ответственности каждого

коммуниста. Два года назад,

когда молодое предприятие

выходило на проектную

мощность, рабочие первой
смены, члены КПСС П. Ру-
денко и Е. Вавилов возгла-

вили на заводе движение за

право сдачи продукции, ми-

нуя ОТК, и первыми же до-

бились его. На рабочих ме-

стах новаторов по рекомен-

дации партийной организа-

ции создали школу передо-

вого опыта.

В смене все рабочие име-

ют высшую квалификацию,
освоили по три —четыре

смежных профессии.
Сейчас две трети выпус-

каемых предприятием изде-

лий   маркируются     Знаком

ОФИЦИАЛЬНЫЙ ОТДЕЛ

КОМБИКОРМОВОЙ ПРОМЫШЛЕННОСТИ
-ДАЛЬНЕЙШЕЕ   РАЗВИТИЕ

Исполком Ленинградского областного Совета народных де-
путатов принял решение об увеличении производства комби-
кормов и повышении технического уровня предприятий комби-
кормовой промышленности в 1978— 1985 годах.

Утверждено задание по стро-

ительству, реконструкции и

техническому поревооружению

предприятий этой отрасли. Бу-
дут построены Волосовский и

Мгинский комбикормовые заво-

ды мощностью тысяча тонн в

сутки каждый, войдут в строй
новые мощности на Гатчин-
ском, Волховском, Лужском
заводах, на Лениградском ком-

бинате хлебопродуктов имени

С. М. Кирова. Ряд произ-
водств  подвергнутся    реконст-

качества.
(ТАСС)

рукции. Это позволит довести

объем выпуска комбикормов
в 1985 году до 1,9 миллиона

тонн, повысить их качество и

расширить ассортимент.

Решением предусмотрены

также мероприятия, направлен-

ные на аффективное использо-

вание производственных мощ-

ностей по выработке сухого

обезжиренного молока и заме-

нителя цельного молока.

(ЛенТАСС)

КОМСОМОЛЬСКИЙ ПОЛИТПРОСВЕТ

Около сорока лет рабо-
тает на железной дороге
Владимир Николаевич
Тихонов (на снимке). Его
труд отмечен высокой
правительственной награ-

дой — орденом Трудо-
вой Славы 3-й степени, а

бригада, которой он ру-
ководит — комсомоль-

ско-молодежный экипаж

тепловоза ТЭМ2-5615 —

неоднократно в этом го-

ду занимала первые ме-

ста среди локомотивно-

составительских бригад,
по итогам соцсоревнова-

ния дважды награжда-

лась переходящим вым-

пелом комсомольско-мо-
лодежных бригад объ-
единения.

Владимир Николаевич
пользуется большим ав-

торитетом в коллективе,

любую порученную ему

работу делает с «огонь-

ком»,         добросовестно.
Всегда находит время

для выполнения общест-
венной работы.

Текст и фото
В. Александрова.

Инженера-технолога регенератного завода Антонину Васильевну
Свиридову в парткоме предприятия назвали лучшим пропаганди-

стом системы комсомольского политпросвещения.

Каждый из пропагандистов согласится — вести занятия в моло-

дежной аудитории трудно. И первое, с чем сталкивается пропаган-

дист — посещаемость.

— Это проблема номер

один и для меня, — рас-

сказывает А. В. Свири-
дова. — Комсомольский'
кружок я веду уже тре-

тий год, и думаю, что

вина не только пропа-

гандиста или комсо-

мольского вожака в

низкой посещаемости. • Бывает,
отыщут молодые слушатели массу

причин, только чтобы не ходить на

занятия. А на предыдущей лекции

задавали много вопросов, просили

на следующем занятии разъяснить

что-нибудь подробнее. Выход, ко-

нечно, есть. Надо, чтобы слушате-

ли втянулись в ритм занятий, при-

выкли к тому, что это необходимо.
В прошлом году постепенно вы-

явились активисты. Ира Гаврико-
ва, Оля Иванова с удовольствием

принимали участие в обсуждении
тем-. Помогло сплотить и заинтере-

совать коллектив проведение по-

литинформаций. Тяжело было по-

началу, отказывались готовиться,

прежде чем уговоришь, не одну

минуту потеряешь. Тут пропаган-

дисту отступать нельзя. А девушки

впоследствии, относились к подго-

товке добросовестно,. 1 срывов по-

литинформаций не было.

, Каждый пропагандист учится не

только на семинарах, а, конечно, и

на своих ошибках и успехах. Закон-
чился XXV съезд КПСС. Материа-
лы брала из газет; не удалось мне

тогда связать одним логическим

планом цитаты из выступлений на

съезде, пояснить на конкретных

примерах опубликованные цифры.
К тому же и читала все по бумаж-
ке. Скучно тогда было всем. Моло-
дежная аудитория не терпит одно-

образия, отвлеченные понятия не

интересны для них, если не приме-

нить их к конкретным примерам.

В проведении интересных заня-

тий во многом помогали семинары

при Ленинградском обкоме комсо-

мола. Лекции, которые нам читали.

В ЧЕМ УСПЕХ

были буквально насыщены дан-

ными, отражали жизнь города и

области. До сих пор помню, как

заинтересованно слушали девушки

итоги прошлого года. Каждому
важно было узнать, как наш рай-
он выполняет план, сколько по-

строено жилой площади, появилось
детских садов и т. д.

Не оставила равнодушными лек-

ция «Духовный мир советского че-

ловека». Вопросы, которые мы за-

трагивали, были настолько широки,

что к этой теме мы на занятиях

возвращались не раз. Вспоминали
положительные и отрицательные

примеры.-взятые из жизни молоде-

жи нашего предприятия.

Кроме того, считаю, что успех

обеспечен тому пропагандисту, ко-

торый хорошо знает коллектив, в

курсе событий, достаточно знако»!! с .

характером каждого. Одного на- 

до похвалить за выступление, к

другому найти индивидуальный
подход. В этом смысле мне было
легко. Веду занятия у заготовщиц-

пошивальщиц смены «А». Когда
осваиваем новую продукцию, мне

приходится работать на ленточке.

Девушки обычно окружают меня,

рассказывают о своих делах, по-

этому бываю в курсе событий.
Труднее приходится моему дубле-
ру Надежде Свинцовой. Она рабо-
тает в другом цехе, но пытается

тоже войти в контакт со слуша-

телями. В этом году мы решили

проводить занятия поочередно. Это
поможет быстрее войти в работу
молодому дублеру.

Рассказ записала

В. МИХАЙЛОВА.

С ОЛЕЕ 20 лет работает на ле-

^ сокомбинате В. Я. Филиппов.
Собственно, когда комсомолец

пришел сюда после службы в ар-

мии, это был еще не комбинат,
а всего-навсего артель, именуе-

мая    «Сланцевский    ме-      _____

бельщик». Так что можно

с полным правом ска-

зать, что Виктор Яков-
левич прошел вместе со

своим предприятием все

ступеньки роста его и

становления. Вместе с

ним рос и сам.

Может показаться, что

совсем не надо быть
большим мастером, что- "

бы ровно навесить створ-

ки шкафа, или прикру-

тить ручки к серванту.

Но это только на первый
взгляд, Многим, наверное, зна-

комо чувство разочарования от

новой покупки, сделанной в

мебельном магазине, если оказы-

вается, что дверки навешены одна

ниже другой, не срабатывает ма-

гнитная защелка. Но если этим

занят В. Я. Филиппов, то можно

быть спокойным: все будет сдела-

но на совесть.

—  Не было такого случая, что-

бы Виктор Яковлевич сдал нам в

ОТК изделие с изъяном. Любая
вещь, вышедшая из-под его уме-

лых рук, отличается аккуратным
исполнением, прочностью, одним

словом, качеством, — таково мне-

ние начальника отдела техниче-

ского контроля коммуниста Т. Н:
Воронцовой.

Такому отношению к делу учит

опытный мастер-ветеран комбина-
та и своих учеников. Много их

было за эти годы. Большинство
уже сами давно стали высококва-

лифицированными специалистами

и по сей день работают в мебель-
ном цехе. Некоторые ушли, так и
не закончив обучение. Очень бо-
лезненно воспринимает наставник,

член совета наставйиков лесоком-

бината каждое несостоявшееся на-

чало нового рабочего..
—  Не столько жаль своего тру-

да, хотя приходится   начинать    с

азов, — говорит он, —■ сколько

обидно за таких ребят. Никак не

хотят понять, что в любом деле

не все сразу дается, а в нашем

— особенно. Годы надо, чтобы
в совершенстве  овладеть   профес-

НАВСТРЕЧУ     КОНФЕРЕНЦИИ:
РАССКАЗЫ О ДЕЛЕГАТАХ

АВТОРИТЕТ
МАСТЕРА

сией столяра, набить, как гово-

рится, руку.

Трудностей сейчас на лесоком-

бинате немало: оборудование ста-

рое, инструментов и сырья не

хватает. А поэтому и зарплата у

рабочих невысокая. Мог бы и

Виктор Яковлевич со своим уме-

нием найти себе дело повыгоднее

в другом месте. Но не в его это

характере.

— Прикипел я к своему цеху,

к людям его. Со многими, считай,
скоро полвека бок о бок работаю.
Да и не привык я бегать с места

на место, — таковы мотивы по-

стоянства опытного мастера.

Вот за эту преданность цеху

уважают Виктора Яковлевича в

коллективе. 18 лет назад комму-

нисты дали ему рекомендацию в

партии?. И с тех пор В. Я. Фи-
липпов в самой гуще обществен-
ной жизни цеха и лесокомбината.
Двенадцать лет подряд избирали
его в коллективе народным засе-

дателем в нарсуд, в товарище-

ский суд цеха. Избирали именно

потому, что были уверены: Фи-
липпов убедительнее всех слов

сможет воздействовать своим лич-

ным примером образцового пове-

дения на производстве и в быту.
Одновременно несколько лет воз-

главлял группу народного контро-

ля, а позднее — комиссию   конт-

роля  хозяйственной   деятельности

администрации.

Долгое время коллективу ме-

бельного цеха не везло на пред-

седателя цехкома. Трудно было
подобрать человека и старатель-

_____ ного, и наделенного ор-

ганизаторскими способ-
ностями.

— А Виктору Яковле-
вичу Филиппову присуще

и то и другое качество.

Ежемесячные рабочие
и профсоюзные собрания,
заседания цехового коми-

тета — все теперь в цехе

идет своим чередом. И
вопросы обсуждаются на

них самые разные: о по-

вышении качества про-

дукции, соблюдении пра-

вил промсаиитарии, о бережном
расходовании сырья, подведение

итогов соцсоревнования, о дисцип-

лине труда, — говорит секретарь

партбюро 3.  К.  Григорьева.

Дисциплина труда, соблюдение
общественного порядка стали

предметом особой заботы цехово-

го комитета мебельного цеха. При-
чем в этой работе используются

все формы и методы: и личное

собеседование, и разговор на за-

седании цехкома или на собрании.
Ну, а если все это не помогает,

то разбирательство продолжается

на товарищеском суде. И боль-
шая заслуга председателя проф-
союзного комитета В. Я. Филип-
пова в том, что в последние

два года в мебельном цехе снизи-

лось число нарушителей трудовой
дисциплины, уменьшились потери

рабочего времени из-за прогулов.

А поэтому даже в этих сложных

условиях, в которых нынче ока-

зался лесокомбинат, коллектив ме-

бельного цеха выполняет с начала

года план по валовому производ-

ству продукции.  '

Коммунисты, лесокомбината еди-

нодушно избрали В. Я. Филиппо-
ва делегатом от своей организа-

ции на XIII городскую партийную
кенференцию.

А. БЕДОВА.

ИДЕТ

РАБСЕЛЬКОРОВСКАЯ

ЛЕТУЧКА

БОЛЕЕ ПОЛНО—
О СОВРЕМЕННИКЕ

На днях комсомольцы погру-
зочно-транспортного управле-

ния производственного объеди-
нения «Ленинградсланец» ре-

шили совместно принять уча-
стие в рабселькоровской летуч-

ке. Темой разговора стало об-
суждение материалов о жизни
комсомольцев и молодежи го-
рода, полос «Юность». В ходе
обсуждения ребята высказали

ряд  интересных   предложений.

В газете недостаточно широ-

ко освещаются проблемы ком-

сомольско-молодежных коллек-

тивов. В основном, читатель

узнает об успехах сверстников.

Причины отставания, например,

тех же комсомольско - моло-

дежных бригад остаются неиз-

вестными. Видимо, эти коллек-

тивы сталкиваются с трудно-

стями. Какими? Как они их

преодолевают? Как им в этом

помогают?

Было бы неплохо открыть на

страницах «Юности» новую

рубрику по обмену опытом.

Можно попросить молодых пе-

редовиков производства рас-

сказать о своей работе, путях

достижения высоких результа-

тов.

На страницах газеты можно

довольно часто встретить не-

большие зарисовки о молодых

производственниках. Хотелось

бы увидеть более полный рас-

сказ о нашем современнике.

А. ПАВЛОВ,
обществ, корр.
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н А   ферме   Большие   Поля     в ЖИВОТНОВОДСТВО— ФРОНТ УДАРНЫЙ
дойном стаде сейчас    123 ко-   ---------------------------------------------------- —_____ ,___

ровы. Их обслуживают четыре
доярки и одна подменная. За де-

сять месяцев от каждой коровы

здесь надоено по 2.552 килограм-

ма молока при плане 3.050. К
уровню прошлого года произошло

снижение на 24 килограмма. И
«минус» этот мог бы быть зна-

чительно больше, если бы не доб-
росовестный труд всего коллек-

тива. А работать дояркам при-

водится в сложнейших условиях.

Двор старый, весной и осенью

буквально затопляется. Транспор-
тер часто ломается, приходится

убирать навоз вручную. Доят
здесь аппаратами, очистка самая

примитивная — молоко   при ели-

ЗАБОТЫ МАЛЕНЬКОЙ ФЕРМЫ
В объединении «Родина» еще не одна маленькая ферма, где дой-

ное стадо колеблется от 120 до 200 коров. Стоят они обычно в ста-

рых помещениях, где низка механизация всех работ. Но списывать

их со счетов еще рано.                                                                        >

Взять, к примеру, совхоз «Сланцевский». Здесь две таких фермы
— Гостицы и Большие Поля — дают в среднем за сутки больше 10
процентов валового молока, получаемого в совхозе. Цифра в усло-

виях нынешнего года, когда идет борьба за иаждый килограмм мо-

лока, немалая. Люди, работающие на подобных фермах, требуют
постоянного внимания руководителей и специалистов хозяйства.
Ведь условия их труда куда сложнее, чем на крупных фермах.

шие Поля.
Сейчас ферма Большие Поля

требует особого внимания руко-

водителей и специалистов совхо-

за   еще    вот   почему:      бригадир   дворе   небольшой
Л. Д. Титова пришла сюда в ян-

варе этого года. Ей пришлось

выполнять и обязанности техника-

вом стада на ферме обстоят не

блестяще. Ожидается выход 78
телят от ста коров. Много старых

и больных коров. Все эти слож-

ности, естественно, отражаются

на надояк. Кормами этот год не

богат: в суточный рацион коров

входят два килограмма сена, 3 —

соломы, 15 — силоса, дается так-

же по 30,0 граммов корнеплодов

и комбикормов на надоенный
литр.

— Мы вот в начале октября
поставили скот на зимовку, —

рассказывает опытная, 23 года

проработавшая на ферме доярка

А. П. Барсукова. — Продержали
так дней пять, надои резко упа-

ли. И до недавнего времени, пока

снег не выпал, мы ежедневно

выгоняли животных пастись на

3 — 4 часа. Какая ни какая, а

подкормка.

Соорудили своими силами на

запарник  для

вании  в  бидон пропускают   через   еще функции молочной    комнаты,

четыре   слоя   различных материа-   здесь  же находится    и    бывший
лов:    лавсана,   полотенца,  марли,   красный   уголок:  висят   социали-

специальных фильтров. И охлажда-   стические   обязательства   коллек-

ли  молоко до  недавнего времени   тива фермы,  распорядок дня, ра-
лишь проточной водой со льдом  (в   ционы кормления  животных.

июне установлен холодильник). И      Соперником      фермы    Большие
в том, что с начала года 97 про-   Поля в социалистическом    сорев-

центов молока сдано первым сор-   новании     является  ферма  Втроя.   осеменатора.

том,  большой   успех доярок.  Не-   Но  бригадир Л. Д. Титова заме-      —   Трудностей  у  меня      очень

ред дойкой каждая из них стара-   тила: «Соревнуемся мы только на   много,   —     рассказывает    Лидия
тельно обрабатывает вымя   коров   бумаге.    Никаких взаимопроверок  Дмитриевна.      —   Ведь  никакого   от каждой' коровы по  1.932 кило

теплой   водой,  сцеживает   первые   не   проводилось».   Удивительно   и   специального образования у меня   грамма молока, что на   100 кило

струйки.   Аппараты,   ведра   и   би-   другое:     по каким    же показате-   нет, да и в животноводстве я рабо-   граммов  больше   уровня   прошло

лям  могут  состязаться     эти   две   таю всего два года.  А   на курсы

фермы?  Ведь    Втроя — крупная   пока только собираются  меня на-

молочная ферма — явно нереаль-   править.

ный  соперник    для  фермы  Боль-      Поэтому  дела с воспроизводст-

доны содержатся в чистоте. И в

самой моечной комнате чисто.

Правда, после установки холо-

дильника   она  стала     выполнять

кормов. Пока скотники запарива-

ют здесь только солому. Но и с

сеном думают также поступить,

так как качество его низкое.

Коллектив фермы Большие  По-
ля обязался  за  зимовку  получить

го года. Как доярки справятся с

наметками? Это зависит и от ру-

ководителей хозяйства.
Т. ШИХОВА.

Из почты. „Сланцевских ребят'

Учком   действует
В начале учебного года в

школе № 12 прошла учениче-

ская конференция. На ней был
избран учком. В учком вошло

20 человек, а председателем

стала Марина Каминская. Уч-
ком организует дежурство по

школе, уборку классов и тер-

ритории школы, ремонт мебели
и учебников.

Недавно члены  учкома  про-

водили смотр учебников, мебе-
ли, классов. Помогали в ра-

боте постов всеобуча. От этого

улучшился порядок в школе,

стало меньше опозданий. Все
ребята ходят в сменной обуви,
никто не забывает утром повя-

зать галстук; Тем, кто наруша-

ет дисциплину, опаздывает,

имеет небрежный вид, дежур-

ные от учкома делают запись в
дневнике.          Н. МАСЛОВ,

юнкор.

Мое   поручение
Недавно меня приняли в

комсомол, но я осталась пред-

седателем совета дружины

школы № 7.. Интересная у ме-

ня работа. Поначалу было
очень трудно привыкнуть к

этой ответственной должности.

Не хватало времени. Но потом

все обошлось. Многое узнаешь

от пионеров, учишься у них.

Полезно, но всегтаки многое у

меня не выходит. Нелегко во-

влекать реоят, осооеино маль-

чиков, в дружинные дела. Бы-
вают конфликты и с девочка-

ми. Но в общем совет у нас

дружный. Часто после заседа-

ний и домой уходить не хочет-

ся.

Я   стараюсь  выполнять  свое

поручение хорошо, но судить о

том, как получаетс.я, не мне.

Света ОЛЮНИНА,
ученица 8 «А» класса

школы № 7.

...Котенок   погиб
Как-то вечером я шла по го-

роду. Возле школы № 3 маль-

чики возились с котенком. Ока-
залось, что его подвесили хули-

ганы за проволоку, поджигали

ему лапки и хвост. Бедное и
беззащитное животное мучи-

лось в руках у живодеров. Ос-
вободили      его      проходившие

Наши     друзья
Мы вожатые 1 «А» класса

школы № 3. Первоклассники
народ неопытный, плохо зна-

комы со школьной жизнью. К
ним нужен особый  подход.

Однажды осенним днем мы

пришли к своим подшефным
для того, чтобы провести пер-
вую игру. Каждая из вожатых

подготовила .свое задание: Ле-
на Пантелеева — загадки. Рая
Федорова — песенки, Лена Ти-
мофеева должна была разу-
чить с ребятами стихи, а Ира
Рогачева подготовить игры.
Каждая вожатая принесла с
собой    по  несколько морковок

мальчики. Я помогла им. Мы
решили отнести котенка в вет-

лечебницу, но по дороге он

умер.

Как можно было поднимать
руку на беззащитное живот-

нос? Как же мы будем жить,

если каждый будет издеваться

над животными?
Л. ЛЮБИМОВА,

читательница газеты.

--------- •---------------------------------- '

и яблок — это были призы. Во
время игры первоклассники от-

гадывали загадки, пели песен-
ки, рисовали, с завязанными

глазами на доске, рассказыва-

ли стихи, разучивали интерес-
ные игры.

С нашими маленькими друзь-

ями мы играем на переменах,

разучиваем песни, стихи. Под-
готовили их к вступлению в ок-

тябрята. Недавно проводилась

школьная игра для октябрят
«Золотая осень». Наши перво-
классники очень старались при
подготовке игры и заняли вто-

рое место.

Вожатые  5 «А» класса
. ,                     школы № 3.

...А что    же    увидела    подружка!
Фотоэтюд Ю. Терентьева.

В ГОРОДСКИХ УЧРЕЖДЕНИЯХ КУЛЬТУРЫ

ТОРЖЕСТВЕННОЕ ВРУЧЕНИЕ
На этой неделе в Доме куль-

туры горняков состоялось торже-

ственное вручение паспортов

группе юношей и девушек нашего

города. На этот ' раз гостями

молодежи были Герой Социали-
стического Труда И. К. Масленни-
ков, участник Великой Отечест-
венной войны, старожил нашего

города, большой общественник,
В. А. Егоров. Они поздравили

молодежь с  почетным правом на-

зываться   гражданином   Советско-
го Союза.

Паспорта юношам и девушкам

вручила начальник паспортного

стола отдела внутренних дел

В. И. Артемьева.

Для участников вечера само-

деятельные артисты Дома куль,

туры горняков подготовили мон-

таж. Молодежь приветствовали

октябрята.

Во Дворце куль-    |1 УОЩЦ Д ПЩк!!
туры        завода    тД ||01Г1п110П011|
«Сланцы» работает музыкальный  героев  нашей страны».  Это был

ЛЕКТОРИЙ
лектории для октябрят и пионе-

ров. Ведет его известный музы-

ковед Ленконцерта А. П. Яблон-
ский.

Тематика       лекций-концертов

рассказ о подвигах советских лю-

дей в годы Великой Отечествен-
ной войны. Исполнялись песни

патриотического звучания.

Пионеры   прослушали лекцию-

разнообразная. Последняя лекция- концерт «Ленинград — колы-

концерт, подготовленная для ок- бель Великой Октябрьской социа-

тябрят,    называлась «По следам листической революции».

Пожар—

это страшно
Уже само слово «пожар»

вызывает у человека большую
тревогу и беспокойство. И ато

вполне понятно, так как огонь

нередко уничтожает имущест-

во, жилые дома, от него стра-

дают люди. Иногда бывают и

трагические последствия. От
угарного газа погиб трехлетний
Алеша Линенков, его трехме-

сячную сестру увезли в тяже-

лом состоянии в больницу.

Надо сказать, что за послед-

нее время пожары в жилых

домах города и села возника-

ют главным образом из-за не-

осторожного обращения с ог-

нем. Анализ причин позволяет

сказать, что пожары зачастую

происходят тогда, когда пьяный
человек куда попало бросает
не потухшую спичку, окурок.

Встречаются квартиросъем-

щики, которые нарушают пра-

вила пожарной безопасности:
на лестничных площадках ус-

танавливают деревянные ящи-

ки для хранения продуктов.

Очень большие беспокойства
вызывает игра детей с огне-

опасными предметами. Некото-
рые родители забывают, какой
большой опасности подвергают

своих детей, оставляя их без
присмотра и не убирая спички.

Поэтому еще раз хочется на-

помнить жителям нашего го-

рода: не пренебрегайте прави-

лами   пожарной безопасности.

Н. ШВЕДОВА,
инструктор Госпожнадзора.

ЗА СТРОКОЙ КОМСОМОЛЬСКОГО   УСТАВА

Возведению здания предшествует нулевой цикл, куда входит и

закладка фундамента. В свое время с нулевого циила начэп
. деятельность секретарь комитета комсомола строительного треста

№ 63 Владимир Тотухов. Быстро улучшил положение со сборами
взносов, ведением документации. Уже более года назад можно бы-
ло начинать строить «этажи». И хотя прошедшее недавно отчетно-

выборное комсомольское собрание признало работу комитета ком-
сомола «удовлетворительной», дела с нулевого цикла так и не сдви-

нулись.                                                                              .  -

Ц ЕТЫРЕ раза выходила моло-

■ дежь треста на комсомольско-
молодежные субботники, впервые

этой осенью участвовали в го-
родских спортивных соревновани-

ях. Попытались собраться на ве-

чер в молодежное кафе; купили

уже билеты, но вечер сорвался.

Вот, пожалуй,  и   все, что   можно

было узнать    о    делах    комитета              ,, ,                             3€

комсомола         гол.   Собирать               Ой О П О I ' '  1я М          ^Я II I]   П т шШ^шЛш**
данные приходилось по крупицам.         «■Дг  1^^         N г!               I  ■ 11|| ДпЛ|    П
Секретарь     комитета     комсомола   рриПН   иМШММ           а^^Р 11^^П1н11ш11 I
всячески уходил от беседы, а по-   ^••^— —^^^-^^^^^^^^^— ^— ^^^^^^•^^^^^^^— —^^^— •

том и вовсе   от   нее   отказался.      н це,   что   и    секретарь    наш    не      — Энергичный секретарь добнл-
На отчетно-выборном    собрании   очень хочет работать,  —  говорит   ся бы своего, — говорит    С.    П.

секретарь   комсомольской   органи-   Валентина.    —    Если,   например,   Петров. — А   я   последнее время

зации стройуправления № 322 Ни-   ему надо  собрание  провести,  пы-   что-то вообще  Володю   не   вижу,

колай Моргунов отказался от вы-   тается организовать   это   в   один   Может, уехал  куда?
ступления.                                          день.                                                      Не   уехал.     Просто    секретарь

—  Не о чем  мне было   расска-      Естественным  результатом   без-   стал неуловим,
зывать, никакой   работы  не вели,   деятельности  комитета  комсомола      — А он от всех бегает, — оце-
— пояснил    Николай.    —    Разве   стала низкая   активность   молоде-   нили действия    своего    секретаря

только одного    злостного    непла-   *и. Итоговое собрание года  уда-   В. Аверченко   и   член  комсомоль-
тельщика   воспитываяи,   да   и   то   лось провести   только   со   второй   ского бюро   управления   Г.   Куд-

. безрезультатно.       •                           попытки. На  нем  намечались   но-   рявцева.
—  Ничего о комсомольской ра-   вые планы. Необычно отнеслись к      Трудно найти В. Тотухова   тог-

боте не знаю, не работала, — та-   высказанным    проектам    рядовые   да, когда нужно, — признается и
кими словами   встретила   бывший   комсомольцы.    Каменщик    Сергей   секретарь    партийного     комитета
заместитель    секретаря    комитета   Алексеев, например,   без доверия;   стройтреста  Ю.  Ф. Азаренко:
комсомола Валентина Аверченко.        — Не слова нужны, а действие.      — Раньше  помещение комитета

Это было не просто нежелание      На его глазах развалилась ког-   комсомола находилось в здании
вести разговор. Валентина, напри-   да-то молодежная бригада, кото-   управления. Встречался часто с
мёр, не знает количество молоде-   рую возглавлял С. П. Петров.   Врлодей. Потом перевели комитет
жи, принятой в этом году в ком-  'Причины, по которым уходила   в Сланцы, в общежитие «Моло-
сомол. Неизвестно Валентине да-   молодежь, частично были объек-   дежное». Решили, что так будет
же... кто и за какой сектор отве-   тивными, а" вот Двоих пришлось   ближе к молодежи...
чал в комитете комсомола. Она бы   выгонять за нарушение трудовой      Так и получается, что секретарь
и своего товарища по комитету   дисциплины. На одном из собра-   комитета комсомола играет со
Сергея Фирсова не знала, если бы   ний комсомольцы решили к 60-ле-   своими комсомольцами в прятки,
он не выходил на трибуну во вре-   тию ВЛКСМ сделать эту бригаду   члены комитета комсомола знако-
мя комсомольских собраний —   комсомольско-молодежной. Вел бе-   мятся друг с другом на собрани-
ведь с членами комитета комсомо-   седу несколько раз с бригадиром   ях. Безусловно, «этажи» здания
ла встречалась на заседаниях   В. Тотухов, но разговорами и ог-   сами по себе на таком «заросшем
только три раза.                                раничился.  А  бригадир   надеялся   фундаменте»  РДС^иии^Ж'л

—   У  меня  создалось впечатле-   на секретаря.                                                      Н.  'ИВАННИКОВА.



„СОРОКА-
ВОРОВКА"

Все знают сороку-воровку.

Издали кажется, что крылья у
нее черные, а на самом деле

зеленовато-синие, хвост тоже

как-будто черный, а в дейст-
вительности темно-зеленый с
красным металлическим отли-

вом. Бегает она мелкими шаж-
ками, переваливаясь, а иногда

смешно подпрыгивая большими
скачками.

Из семейства вороновых —

сорока одна из смышленых,
понятливых, бойких, осторож-

ных птиц. В народе утверди-
лось за нею прозвище: «воров-

ка». Она очень любит блестя-
щие предметы, которые уносит

и прячет в гнезде или в другом
укромном месте.    Пара сорок.

ЧЕЛОВЕК

гнездящихся в саду или в пар-
ке в пору выкармливания мо-

лодняка, уничтожают наших

пернатых друзей, таскает цып-

лят и утят. Причем налеты эти

совершает рано, когда птицы

еще спят. Нападает эта хищ-

ница и на молодых зайчат.
Но было бы несправедливо

видеть у сороки только одно

плохое. Она приносит и поль-

зу, уничтожая мышей, полевок,

вредных насекомых, червей,
слизняков. Своим криком-

сигналом оповещает лесных

обитателей о появлении хищ-

ников — волков, лисиц. Она
сопровождает, преследует их н

срывает им охоту. На ее крик

слетаются другие птицы и

хищнику приходится уходить.

Сорока хорошо отличает

охотника от обыкновенного че-

ловека. Воронье гнездо трудно

выследить: оно чаще находит-

ся высоко на дороге и надеж-'

но запрятано   между   ветвями.

ей в годы, когда природа щед-
ро приготовила для нее угоще-

ние. Нынче' обильный урожай
шишек у ели, а он бывает в

среднем четыре — шесть раз.

В такие годы в хвойных лесах

В ПОИСКАХ ШИШЕК
Семена у ели созревают в

октябре, но шишки висят долго

и раскрываются только в фев-
рале—марте. На каждой че-

шуйке два крылатых семечка.
Вылетая из раскрывающейся
шишки, они далеко разносятся

ветром.

А когда обильный урожай их,
в еловом лесу много гостей.
Прилетают клесты. Срывают
шишку за шишкой и, поклевав

из них немного семян, бросают
на землю.' Весной белки во
время бескормицы подберут
их.

В это же время появляются

чижи, щеглы, овсянки, чечетки,

снегири. Выпавшие семена под-

бирают на уплотненном снегу

синицы, рябчики и тетерева.

Дятел — большой любитель
этих семян. Сорвав шишку, он
уносит ее и добывает семена
на месте, которым пользуется

много лет. Внизу под этой
«кузницей» накапливаются ты-

сячи  вылущенных  шишек.

У белки любимым кормом
также являются семена хвой-
ных пород. Привольно живется

ЗАРУБЕЖНЫЙ КАЛЕЙДОСКОП

большое оживле-

ние. Здесь точно

праздник         уро 1

жая.

Много шишек уродилось, зна-

чит в лесу будет много мелких

грызунов — 'мышей и полевок.

У лисицы, горностая, хорька и

ласки прибавится многочислен-

ное потомство.

Почему же так много люби-
телей еловых семян? Они со-
держат 35 процентов жира и

16 процентов белка. По коли-

честву жиров, белков и дру-

гих веществ с ними не сравнят-

ся ни желуди, ни многие дру-
гие корма. По глазомерной
оценке урожая, по пятибаль-
ной системе, предложенной ле-

соводами, нынешний урожай
шишек ели можно оценить на

«пятерку».

В нашей области полное со-

зревание семян ели, по наблю-
дениям ученых, наступает в ок-

тябре —ноябре. Собранные в

августе, они дают только 4 про-
цента всхожести, в сентябре —

43 — 74 процента, а в октябре
— 96 —99 процентов.

И. БАЛБЫШЕВ,
действительный член Ге-
ографического общества
СССР.

Рай для торговцев
наркотиками

Египет стал настоящим раем

для торговцев наркотиками.

Баснословные прибыли и почти

полная безнаказанность пре-

вратили страну в привлекатель-

ный рынок для продавцов

«медленной смерти». По дан-

ным, опубликованным недавно

каирской «Аль Ахбар», в АРЕ
нелегально ввозится ежегодно

около 200 тони опиума и га-

шиша и до 40 тонн галюцино-
генных  таблеток.    Лишь деся-

тая часть этого попадает в ру-

ки таможенников и служб бе-

зопасности.

Газета указывает и на рас-

ширение производства нарко-

тиков в самом Египте. Недав-
но обширная плантация опиум-

ного мака была обнаружена к

югу от Каира. Отмечая явную

неспособность местных властей
справиться с торговцами за-

претным товаром, «Аль Ахбар»
призывает начать широкую

планомерную кампанию по

борьбе с распространителями и

производителями   наркотиков.

(АПН)

„Говорящая 14

«Коко— говорящая горилла»

— так называется последний
фильм французского режиссера

Барбета Шродера о горилле —

самке, владеющей языком глу-

хонемых. Обезьяна обучена 375
«словам» из словаря жестов

студенткой факультета психо-

логии Сан-Францисского уни-
верситета Пенни Паттерсон.
Когда у Коко будут дети,

вполне вероятно, что в обще-
нии    с    ними    она использует

свои «знания». Такое событие
может пошатнуть некоторые

устоявшиеся научные взгляды.

Сам Шродер во время съемок

пришел к убеждению, что ге-

роиня его фильма — существо

разумное. Для подтверждения

этого режиссер на протяжении

всего фильма дает субтитры,
соответствующие речи Коко.
«Обезьяна прекрасно понима-

ла, что ее снимают, — расска-

зывает Шродер.— Она замети-

ла, каким образом приводят в

действие кинокамеру, глядя в

окуляр, сама сняла несколько

кадров».             \

(АПН)

ОЛИМПИЙСКИЙ КУРЬЕР
1

Все отчетливее вырисовываются контуры универсального спор-

тивного зала в Лужниках, сооружаемого на берегу Москвы-реки
(на снимке). Во время Олимпийских игр 1980 года в этом здании

оригинальной конструкции будут проходить соревнования по волей-
болу.  Трибуны  нового   зала  вместят 3 тысячи зрителей.

Фотохроника ТАСС

АМЕРИКАНСКИЕ
СПОРТСМЕНЫ
ГОТОВЯТСЯ...

—  Мы направим в Москву
команду из 500 — 600 спортсменов.

Это будет одна из самых предста-

вительных делегаций на Олимпиа-
де-80, — сообщил корреспонден-

там президент Национального
олимпийского комитета США Ро-
берт Кейн на пресс-конференции
в Оргкомитете «Олимпиада-80».

Это заявление делает излишним

вопрос о позиции НОК США по

отношению к пресловутому «бой-
коту Игр-80», о котором нет-нет

да и заговаривают в определен-

ных кругах Запада.
Роберт Кейн и его коллега ге-

неральный секретарь НОК США
Дон Миллер в ноябре посетили

Советский Союз. В Москве они

встречались с руководителями

Оргкомитета «Олимпиада-80», по-
бывали в олимпийских филиалах
столицы — Таллине и Ленингра-
де.

—  На нас произвела большое
впечатление подготовка к Олим-
пиаде-80, ход строительства олим-

пийских объектов. Столь велико-

лепной олимпийской деревни мы

до сих пор не видели нигде, —

заявили американские гости жур-

налистам.

—  Мы непременно используем

ваш опыт при организации Олим-
пийских игр 1984 года в Лос-Анд-
желесе.

Руководители НОК США об-
суждали в Оргкомитете «Олимпи-
ада-80» различные проблемы, ' свя-

занные с организацией и проведе-

нием Московских игр и участием

в них американцев. Один из воп-

росов, поднимавшихся во время

этих встреч, касался «монетной
программы «Олимпиады-80» и ее

реализации в США. В успешном
решении этого вопроса заинтере-

сованы обе стороны, ибо три про-

цента стоимости проданных олим-

пийских монет отчисляется в фонд
национальных олимпийских коми-

тетов. В частности, НОК США
еще в июле нынешнего года полу-

чил от организаторов Московских
игр чек на 100 тысяч долларов в

качестве предварительного плате-

жа. Для НОК США, как заметил

на пресс-конференции его прези-
дент, это немаловажно. Хотя аме-

риканский конгресс и принял за-

кон о любительском спорте, от-

крывший возможности олимпий-
скому комитету координировать

деятельность по развитию всего

любительского спорта страны, и

укрепить его материальную базу,
проблема финансирования подго-
товки и участия олимпийской ко-

манды в Играх по-прежнему ле-

жит тяжелым бременем на плечах

НОК.
Говоая об интересе, который

проявлтется в Соединенных Шта-
тах к Московской олимпиаде,

Р. Кейн сообщил, что на Игры-80
собираются примерно 20 тысяч

американских туристов, для них

выделяются около 200 тысяч би-
летов на соревнования.

С. ПОПОВ,
А. СРЕБНИЦКИИ,

комментаторы АПН.

Впервые в истории подго-

товки к олимпиадам почтовое

ведомство страны-организатора

выпусает марки и блоки, на ко-

торых показаны все виды

олимпийских соревнований. Их
издание в СССР началось с

прошлого года. Сейчас уже

выпущено 23 сюжета.

НА СНИМКЕ:    почтовые бло-
ки, посвященные Олимпиаде.

Фотохроника ТАСС

Симпатичный талисман Мос-
ковской Олимпиады — плю-

шевых мишек различных раз-

меров — выпускает производ-

ственное объединение в горо-

де Брно.
НА СНИМКЕ: готовы еще

три мишки.

Фото ЧТК— ТАСС

Редактор
Г. МАНКУНИ

СЛАНЦЕВСКОМУ
КОНСЕРВНОМУ

ЗАВОДУ

требуются

на постоянную

и временную работу
ЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИК,
производственные РАБОЧИЕ

(женщины),
УБОРЩИЦЫ.
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ХЛЕБОКОМБИНАТУ

требуются
СЛЕСАРЬ - ЭЛЕКТРОСВАР-

ЩИК,
КАМЕНЩИК,
МАЛЯР.
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Татьяне Александровне
и Николаю Ивановичу

ДАВЫДОВЫМ
Поздравляем   вас с  серебряной

свадьбой.    Желаем крепкого здо-

ровья, успехов в работе и долгой
совместной жизни.

Администрация,       партийная,
профсоюзная и комсомольская
организации регенератного за-

вода.

елевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 5 ДЕКАБРЯ
8.00 — «Время». 8.40 — Утрен-

няя гимнастика. 9.00 — Т. Уиль-
яме. «Сладкоголосая птица юно-

сти». Спектакль московского худо-

жественного академического теат-

ра Союза ССР имени М. Горько-
го. 11.30 — Поет народный ар-

тист Эстонской ССР Э. Канява.
Передача из Вильнюса. 14.30 — Но-
вости. 14.50— «По Сибири и Даль-
нему Востоку». Кинопрограмма.
15.50 — «Б. Шоу». Часть 2-я.
16.40 — «Адреса  молодых».   17.30
—  «Два дня в апреле. Репортаж
о революции». Телевизионный до-

кументальный фильм. Автор
Ф. Сейфуль-Мулюков. 18.30 — «В
каждом рисунке — солнце». 18.45
—  «Сегодня в мире». 19.00 —

«Народные мелодии». 19.15 —

М. Шолохов. «Поднятая целина».

19.45 — Т. Ян. «Молодожены».
Премьера телеспектакля. 21.00 —

«Время». Информационная про-

грамма. 21.35 — Чемпионат СССР
по  хоккею.   «Динамо»     (Москва)
—  «Спартак». Передача из Двор-
ца спорта ЦСКА. . По   окончании

—  информационный выпуск «Се-
годня в мире».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК,  5  ДЕКАБРЯ

13.25   —      Философия.      14.15
—  «Такие простые сложные исти-
ны». Передача 2-я. 14.45 — «Эк-
ран — врачу». 15.15 — «Учитель-
ские уроки». 16.00 — «Азербайд-
жанские миниатюры». Научно-по-
пулярный фильм. 16.10 — «Ф. И.
Тютчев. Страницы жизни и твор-

чества». 17.00 — Поступающим в

вузы. Математика. 18.10 — Для
детей. «Скоро в школу». 18.30 —

«Импульс». Телевизионный жур-

нал. 19.00 — «Ленинград». Ин-
формационная    программа.    19.30
—  «Обратной дороги нет». Теле-
визионный художественный фильм.
2-я серия. 20.35 — «Поет Тамара
Стрелкова». Концерт. 21.00 —

Документальные фильмы. 21.40 —

«Литературные чтения». Ф. И.
Тютчев. К 175-летию со дня рож-

дения. Стихи Ф. И. Тютчева чи-

тают артисты Ленконцерта С. Но-
вожилов и В. Каткевич. 22.10 —

Играет русский народный оркестр

имени В. Андреева.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК, 5 ДЕКАБРЯ

18.00 — Новости. Вечерняя про-

грамма. 18.10 — «Актуальная ка-

мера» (на русском языке). 18.25 —

Объявления. 18.30 — «Враг само-

му себе». 19.00 — «Спортивная
призма». .19.30 — Наши гости.

Поет Ольга Басистюк. 19.50 — Ре-
клама. 19.55 — «Детский экран».

«На земле Узбекской». 20.30 —

«Актуальная камера». 21.35 —' Ху-
дожественный фильм «Подсадная
утка». 22.55—23.05 — «На экране

—   «Эстонский телефильм»: «Ут-
ром в субботу» (на русском язы-

ке).

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 5 де-

кабря — «Строгая мужская

жизнь». Начало в 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
5 декабря — «Трое на снегу». На-
чало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 5 декаб-
ря — «Гнездо саламандр». Нача-
ло в 12, 19 час. 50 мин. «Ново-
бранцы идут на войну». Начало в

10, 14.20, 16.10, 18, 21 час 40 ми-

нут.

Коллектив детсада № 14 и родители детей подготовительной
группы соболезнуют Широкшиной Нине Петровне и ее детям по

случаю трагической смерти мужа и отца. __________ |____________ ,
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